
[Des nouveaux projets pour le Parc des Brûlins](#)

Avec une superficie de 17 hectares, la Parc des Brûlins, champ de courses, situé sur les communes de Saint-Aubin-lès-Elbeuf et Cléon constitue un équipement sportif et de loisirs majeur de la Métropole Rouen Normandie. Prisé des promeneurs comme des sportifs, son rayonnement dépasse les frontières du territoire. Conscient des atouts de cet espace pour l'attractivité du territoire, de nombreux investissements et aménagements pour l'amélioration du parc ont été réalisés ces 3 dernières années pour plus de 500 000€. Afin de faire perdurer les activités historiques de courses hippiques, la Métropole a lancé un appel à projet remporté par la société des courses de Saint-Aubin-lès-Elbeuf pour gérer le pôle hippique pour les dix années à venir. La nouvelle saison des courses a été lancée le 24 mars dernier.



Documents annexes

[-3226595322511913417 MRN 0564.jpg](#)